



# Réseau de Développement et de Prévention Afro-Canadien

Développer un réseau d'organisations qui peuvent contribuer à l'épanouissement de la communauté noire en contribuant au renforcement des capacités organisationnelles, à la planification concertée, au développement des ressources, à la promotion d'une approche saine et de modèles de prévention fondés sur les meilleures pratiques. Plaider pour un meilleur accès à des services qui soient adaptés à la fois culturellement et linguistiquement à la communauté noire. Promouvoir et soutenir le renforcement des familles noires.

## Alliance pour l'adaptation communautaire (ACA)

- Offre un soutien et une expertise culturelle aux travailleurs lorsqu'ils interviennent auprès des familles avec lesquelles ils ont parfois du mal à établir des liens. L'ACA travaille avec Batshaw et les travailleurs sociaux pour élaborer des plans à court, moyen et long terme permettant aux familles de sortir du système.

## Initiative de partenariats inter-réseaux (IPI)

- Le programme IPI est conçu pour appuyer les communautés anglophones minoritaires du Québec avec le but d'améliorer et de maintenir leur accès à une gamme complète des services sociaux et de santé.

## Activités de proximité

- **Le club des aînés "Sunshine"** : Des réunions hebdomadaires du club avec partage d'un repas et activités loisirs. Des invités viennent partager leur expertise pour promouvoir une vie saine.
- **#StillWeRise** : Un appel à l'action pour tous : Cette initiative offre un espace sécuritaire pour que les jeunes noirs et noires entre 18 et 30 ans puissent discuter librement de

leur santé mentale et dissiper de manière active les mythes et stigmates à ce sujet. Ces événements sont organisés par les jeunes avec le soutien de professionnels du domaine de la santé.

- **Connexions communautaires**: Ceux-ci visent à équiper la communauté noire anglophone avec de l'information utile afin d'habiliter les familles à interagir et se représenter elles-mêmes auprès des institutions publiques qui opèrent souvent en français seulement. En facilitant une discussion ouverte et l'échange d'informations entre les familles de la communauté noire anglophone et les fournisseurs de services francophones en charge de leur offrir de l'aide, nous espérons réduire les barrières culturelles et linguistiques
- **Programme éducatif sur la santé communautaire** : Des séances d'information organisées 4 fois par an sur des questions de santé pertinentes.

4080 Sources Blvd.,  
Dollard-Des Ormeaux, QC H9B 2C8  
514-737-3213 | [info@acdpn.org](mailto:info@acdpn.org)  
[www.acdpn.org](http://www.acdpn.org)

# African Canadian Development and Prevention Network

Develop a network of organizations that can contribute to a thriving Black community by facilitating organizational capacity building, joint planning, resource development, promoting a healthy approach and best practice prevention models. Advocating for improved access to services for the Black community that are adapted both culturally and linguistically. Promoting and supporting the strengthening of Black families.

## Alliance for Community Adaptation (ACA)

- Offer support and cultural expertise to workers as they intervene with families with whom they may have a hard time connecting. Works with Batshaw and social workers to develop short/medium/long term plans for families to get out of the system.

## Network Partnership Initiative (NPI)

- The NPI program is designed to support Quebec's minority English-speaking communities in improving and maintaining access to the full range of Health and Social Services.

## Outreach

- **Sunshine Seniors Club:** Weekly club meetings that consist of sharing a meal and recreational activities. Invited guests come and share their expertise to promote healthy living
- **It's ok not to be ok: Youth Mental Health Initiative:** This initiative offers a safe space for open discussion among black youth aged 18-30 to discuss mental health and actively dispel myths and stigma. These events are facilitated by youth with support from health care professionals.

- **Community Connections:** This series seeks to empower the English-Speaking Black Community with useful information to empower families with the ability to advocate for themselves within public institutions which often operate solely in French. By facilitating an open discussion and an exchange of information between families in the English-speaking Black community and the Francophone service providers tasked with providing support, we hope to bridge the gaps of culture and language.
- **Community Health Educational Program:** Information sessions held 4 times a year on pertinent health issues.

4080 Sources Blvd.,  
Dollard-Des Ormeaux, QC H9B 2C8  
514-737-3213 | [info@acdpn.org](mailto:info@acdpn.org)  
[www.acdpn.org](http://www.acdpn.org)